
第１回豊明市高齢者福祉計画策定・推進委員会議事要旨 

 

１ 日 時 平成３０年１１月１６日（金）午後２時 

２ 場 所 豊明市保健センター ３階 講義室 

３ あいさつ（健康福祉部長） 

４ 委嘱状交付式（机上配布） 

５ 議題及び議事概要 

（１）正副委員長の選出（資料１・２） 

（２）部会の所掌事務（資料３） 

（３）第６期高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画等の事業総括 

①高齢者係（現：共生社会係）「高齢者福祉サービス事業」（資料４） 

②老人福祉センター 「老人福祉事業」（資料５） 

③地域包括支援センター「地域支援事業」（資料６） 

④介護保険係     「介護保険事業（保険料等）」（資料７～９） 

以上資料事前配布による実績報告 

  ⑤豊明市の取り組み状況等の説明（資料１０） 

  

委員 

 豊明市は在宅サービスの利用率が低いが、在宅の方向への流れに反していない 

か。 

回答 事務局 

 在宅サービス事業所の数も関係するが、その分民間サービス、地域のサークル

等の活用で、介護予防につながることを意識しながら、事業を進めています。 

 

委員 

  

要支援の伸びが大きいが、悪化しているのではないか。国と逆の方向に動いて 

いないか。 

 

回答 事務局 

 要支援の伸びが大きいのは、全国的にも同じ状況にあります。要支援の認定を

受けたが、サービスが増えていくとは考えておりません。 

 介護予防に参加されている女性の認定率は低くなっているという結果も出てい



ます。また、要介護認定数も予測していた数より低い数字になっていることから、

取り組みが抑制につながったのではないかと考えています。 

 

委員 

 総合事業が、効いていると解釈してよいか。 

 

回答 事務局 

全体としてそういうことではないかと感じています。 

 

委員 

一般市民から、寄せられる相談内容は、どんな事が多いのか。 

 

回答 事務局 

移動手段のことが多いです。「チョイソコ」のような民間サービスがかわれ 

利用されています。それ以外に、「おたがいさまセンターちゃっと」が立ち上が

り、介護サービスではできない生活支援を担ってもらっています。 

 

 

   

 

６ 出席委員   １２名 

７ 傍聴者     ０名 

 

問合せ先  健康長寿課 介護保険係  電話 0562-92-1261 


